

Réunion du Collectif de Citoyens et d'Organisation NFP Gap

Jeudi 19 décembre 2024- 18h-20h à la Salle de la mutualité

Présents : Alain , Annette, Bertrand , Dany , François ., Dominique , Hélène, Hugo, Jean-Pierre, Jean-Paul, Nadège,

Animation : Hugo Prise de notes : Annette

Ordre du jour :

Réunion du Collectif de Citoyens et d'Organisation NFP Gap.....	1
Vendredi 19 décembre 2024 18h-20h à la Salle de la mutualité.....	1
1. Point d'information.....	1
2. Démocratie participative	1
3. Soirée film 17/01 Au boulot – au Club – 20h30	2
4. Lien inter-collectif et futur de notre collectif	3
5. Points divers.....	3

1. Point d'information

Information de Jean-Pierre : première réunion du Collectif sur La Bâtie Neuve prévue en janvier

2. Démocratie participative- Interne

Il a été mis en place un sondage et priorisation collective pour gagner du temps, dans une logique de démocratie participative

Les difficultés de cette semaine par rapport à des sujets chauds, urgents sont une expérience intéressante pour faire évoluer nos pratiques, notre organisation : on ne modifie pas l'ordre du jour et on traite la question dans le cadre de ce point.

Les points en urgence qui arrivent hors ordre du jour peuvent être traités en fin de réunion si on a le temps.

Relation délicate avec la députée, Communiqué de presse et candidature d'Elie Cordier, limité le nombre d'articles sont des points qui ont été soulevés.

Il y a eu confusion des réactions par retour de mail sans avoir lu le communiqué sur l'eau, sans rapport avec la question posée. L'article acte de naissance et l'article du journaliste répétition d'article peut être un caillou dans la chaussure de MJ Allemand.

Proposition : on fait l'ordre du jour le jour même en 5 mn au début de réunion.

Réponse : on l'a fait en début de collectif et on a perdu beaucoup de temps, ça n'a pas été efficace.

L'eau est une question qui revient à chaque mandat mais démarrage en retard de l'action. La question était de principe mais on savait que ça ne pouvait pas aboutir.

Embrun est une mairie à droite mais en régie : c'est un sujet transpartisan

Accord sur la régie mais on peut avoir des actions différentes

L'eau c'est faire connaître le programme du NFP et le faire ensemble. L'action a été très bien accueillie sur les marchés on aurait pu le faire en tant que collectif NFP.

Délégation : on ne peut pas gérer les problèmes sous la pression, tout notre environnement est sous pression. Si on était 50 oui mais là on est trop peu nombreux

Décisions :

On décide les règles de fonctionnement suivantes, on les expérimentent et on se donne le droit de les faire évoluer en fonction de l'expérimentation

- On garde le sondage et la hiérarchisation de points par Internet avant la réunion en ayant en tête l'intérêt général du Collectif.
- On décide au consensus avec information préalable la plus exhaustive pour prendre une décision : on demande ensuite aux minoritaires à quelles conditions ils accepteraient la position majoritaire pour arriver à un consentement, pour aller vers la confluence
- En cas de besoin de prise de décision entre 2 réunions ;
 - délai minimum de prévenance de 3 jours hors dimanche,
 - mise en pace d'un sondage avec information exhaustive pour prendre une décision
 - partition minimale au sondage de 10 membres du collectif : décompte des Pour - Contre - Refus de vote
 - Demande aux minoritaires, refus de vote les conditions pour arriver au consentement
- Enchaînement des communiqués de presse – quelles limites se donne-t-on : question reportée
- Délégation représentation du collectif par mandat impératif : à débattre

3. Soirée film 17/01 Au boulot – au Club – 20h30

Expression de questions sur les positions actuelles de Ruffin qui sont parfois problématiques (dont la Palestine, Gaza)

C'est le Collectif NFP qui organise avec le soutien de syndicats, associations ... :

le sujet : Film documentaire qui suit l'avocate, juriste, et chroniqueuse télé Sarah Saldmann, après des propos au cours desquels elle accusait les chômeurs, les travailleurs précaires, les smicards, et les personnes prenant un arrêt maladie pour un rhume ou une angine d'être « des glandus, des assistés, des feignasses ». Elle finit par accepter la proposition de François Ruffin d'aller pendant une semaine à la rencontre des gens qu'elle vient d'insulter et d'injurier.

Intervention des syndicats, associations (Attac05, LESA, CNL, Secours Catholique ...) et animation du débat

Annette se charge de la conception des affiches - Demander à Joël combien d'affiches à tirer, possibilité de tirage à la CGT ?

Info : demain vendredi soir 2 films sur la Palestine

4. Lien inter-collectif et futur de notre collectif

Non traité

5. Points divers

Prochaine réunion : le 10 janvier à 18h - Salle de la mutualité à confirmer ...